

InternationalMedia

KAMIS 10 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



Puncak Peringatan Hari Pers Nasional Tahun 2022

Kendari, Sulawesi Tenggara

Istana Kepresidenan Bogor

PRESIDEN SAMPAIKAN APRESIASI KEPADA INSAN PERS

Presiden Joko Widodo menghadiri Puncak Peringatan HPN 2022, Rabu (9/2), secara virtual dari Istana Kepresidenan Bogor, Jabar. Pada Puncak Peringatan HPN yang dipusatkan di Kendari, Sulawesi Tenggara itu, Presiden menyampaikan apresiasinya kepada insan pers yang terus bekerja dan membangun optimisme masyarakat di tengah pandemi COVID-19.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewariskan Kebajikan dan Keluhuran dalam Keluarga (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!

Pria Ini Penggal dan Tenteng Kepala Istrinya Keliling Kota

PENDUDUK Kota Ahvaz, Provinsi Khuzestan, Iran, heboh ketika melihat seorang pria berjalan-jalan sambil menenteng-nenteng Kepala istrinya yang baru dipenggalnya, di salah pusat keramaian kota tersebut.

Video yang memperlihatkan aksi sadis pria itu menjadi viral.

Media lokal melaporkan bahwa pria itu terlihat tersenyum dan melambai-lambaikan kepala perempuan malang kepada warga yang saat itu berada di alun-alun kota.

Laporan yang dilansir Sputnik menunjukkan bahwa insiden itu merupakan "pembunuhan demi kehormatan" setelah wanita berusia 17 tahun itu melarikan diri ke Turki.

Namun, ayah dari wanita itu, yang juga paman dari suaminya (yang berarti pernikahan antara sepupu pertama), membawanya kembali

Bersambung ke hal 11

Jadi Bintang Situs Dewasa, Wanita Ini Berhenti Jadi Pilot

SEORANG wanita rela berhenti jadi pilot pesawat tempur Brasil, dan kemudian ganti profesi menjadi artis di salah satu situs dewasa OnlyFans.

Mantan Letnan Angkatan Udara Acassia, Marina Jorge Diniz, telah menghabiskan 11 tahun di Angkatan Udara sebelum memutuskan untuk mencari nafkah dengan mempertaruhkan kemolekan tubuhnya.

Menggunakan nama Caca Diniz di situs dewasa, dia menarik bayaran sebesar 35 pound-sterling (Rp682.000) per bulan bagi siapapun yang ingin melihat kontennya yang menggoda. Dia diketahui memiliki hampir 15.000 follower di akun Instagram-nya.

Media lokal menduga Diniz dipecat dari militer setelah atasannya menemukan akun OnlyFans miliknya dan menganggapnya tidak pantas untuk seorang prajurit wanita berseragam.

Diniz telah berbagi banyak foto dan video cabul melalui media sosial (medsos) dan

Bersambung ke hal 11

Punya Lahan Ratusan Ribu Hektar, Hashim Ogah Jual untuk Proyek IKN

Hashim memiliki 173.000 hektare lahan hutan di Kalimantan Timur. Rencananya lahan itu akan dihijaukannya. Ia pun tak berminat menjual lahannya itu untuk proyek Ibu Kota Negara Nusantara.

JAKARTA (IM) - Hashim Menter Menteri Pertahanan Prabowo Djojohadikusumo, adik kand-

Subianto, memiliki tanah dan

konsensi hutan di Kalimantan Timur, ratusan ribu hektar. Namun ditegaskannya, dirinya tidak akan menjual lahan tersebut untuk proyek pembangunan ibu kota baru atau ibu kota negara (IKN) Nusantara.

"Saya tidak ada rencana untuk memberikan ke Pemerintah. Saya mau jelaskan, mungkin masih ada salah paham yang saya lihat," ujar

Hashim sebagaimana dikutip dari Kompas TV, Rabu (9/2).

Hashim menyebut bahwa selama ini ada tuduhan bahwa perusahaan miliknya, Arsari Group, mendapatkan beberapa proyek yang akan dikerjakan di kawasan dekat ibu kota baru.

Hashim memiliki 173.000 hektare lahan hutan di Kalimantan Timur. Rencananya, Hashim

akan melakukan penghijauan di lahan yang dimilikinya.

"Rencana saya adalah untuk kembangkan lahan-lahan itu, saya sudah lama punya rencana untuk melakukan penanaman kembali atau reboisasi secara tumpang sari sebagian dari 173.000 hektare," sebutnya. "Waktu saya beli 120.000

Bersambung ke hal 11

DOKTER TIRTA DI SIDANG JERINX:

Adam Deni Bilang Dibekingi 9 Naga, Tak akan Dipenjara Meski Membunuh

JAKARTA (IM) - Dokter Tirta menyatakan Adam Deni pernah mengatakan punya bos "sembilan naga". Menurut klaim Adam Deni, bos itu yang membuat dia tidak akan dipenjara meski membunuh orang sekalipun. Hal ini disampaikan Tirta dalam kesaksiannya di persidangan dengan terdakwa Jerinx, di PN Jakpus, Jalan Bungur Besar Raya, Jakarta Pusat, Rabu (9/2).

Awalnya Tirta bercerita soal konflik yang pernah terjadi antara dirinya dengan Adam Deni. Tirta mengaku dua kali pernah berantem dengan Adam Deni hingga berujung di Tirta memposting foto Adam Deni mengacungkan jari tengah ke foto Presiden Jokowi.

Tirta menilai kasus dengan Jerinx ini membuat Adam Deni jumawa. Kemudian, Tirta pun menyinggung atasan Adam Deni yang kerap dipamerkan dengan sebutan 'sembilan naga'.

Tirta pun mengungkapkan pernyataan Adam Deni saat itu. Adam Deni mengaku tidak akan dibui karena memiliki atasan 'sembilan naga' itu.

"Saya bacok orang pun saya nggak takut karena saya bisa bebas dari penjara". Itu dia pamerkan ke teman saya Aan story, dan Aan story asprinya Juragan99, dan dia juga membayar senilai Rp 100 juta nego Rp 70 juta, Aan story simpan bukti transfer juga," ucap Tirta.

Bersambung ke hal 11

Mabuk, Sopir Truk Tabrak Puluhan Mobil di Jerman

BERLIN (IM) - Seorang sopir truk yang ada di bawah pengaruh alkohol menabrak lebih dari 30 mobil di Bavaria, Jerman. Insiden tabrakan ini bahkan sam-

pai memicu kebakaran pada salah satu rumah warga setempat.

Linsir dari AFP, Rabu (9/2), insiden yang terjadi di wilayah Fuerth, Nuremberg sebelah barat,

yang masuk wilayah Bavaria, Selasa (8/2) malam waktu setempat, hanya melukai sang sopir truk dan

Bersambung ke hal 11

Siswa SMA di Bekasi Tewas Dibacok, Ternyata Pelakunya Anggota Gangster

BEKASI (IM) - Seorang siswa SMA berinisial L tewas dibacok tak jauh dari kediamannya di kawasan Tarumajaya, Kabupaten Bekasi. Sebelumnya ia diteriaki maling oleh

para pelaku yang teridentifikasi anggota gangster Brother Stress. "Nama gangsternya Brother Stress, itu nama gangsternya yang bacok (korban L)," kata Kapolsek

Tarumajaya, AKP Edy Suprayitno, Rabu (9/2).

Diketahui, empat tersangka

Bersambung ke hal 11

Update: Kasus Harian Covid-19 Bertambah 46.843 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali mengumumkan perkembangan kasus Covid-19 di Indonesia.

Satgas (Satgas) Penanganan Covid-19 mencatat, hingga Rabu (9/2) pukul 12.00 WIB, orang yang positif terpapar Covid-19 orang bertambah 46.843 orang dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 4.626.936 terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Rabu (9/2) sore. Data juga bisa

diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Satgas juga mengumumkan penambahan pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh. Dalam sehari, jumlahnya bertambah 14.016 kasus.

Dengan demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 4.216.328.

Akan tetapi, jumlah kasus kematian setelah terpapar Covid-19 juga masih terus bertambah. Pada periode 8-9 Februari 2022 ada 65 kasus kematian.

Sehingga, kasus kematian dari Covid-19 kini mencapai 144.784. Satgas juga melaporkan

Bersambung ke hal 11



TAHAP PERTAMA UJI KLINIS VAKSIN MERAH PUTIH
Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy (tengah) didampingi Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kiri) dan Rektor Universitas Airlangga M Nasih (kanan) menekan tombol tanda dimulainya Uji Klinis Vaksin Merah Putih di RSUD Dr Soetomo, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (9/2). Uji klinis vaksin Merah Putih untuk penanggulangan COVID-19 tersebut telah memasuki tahap pertama yang akan diikuti 90 orang.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.435,00	14.260,00
SGD	10.908,00	10.593,00
AUD	10.400,00	10.200,00
EUR	16.620,00	16.345,00
HKD	1.890,00	1.805,00
GBP	19.714,00	19.414,00

Rabu 9 Februari 2022 16:45 WIB